

TCR-Jugend im Fildorado



Die Jugend des TC Rottenburg war am 15. Januar im Fildorado in Filderstadt. Insgesamt waren 15 Kids und Jugendliche und 3 Begleiter dabei. Man traf sich um 10:00 Uhr am Eugen Bolz Platz in Rottenburg, um von dort gemeinsam loszufahren. Dann wurde 3 Stunden lang im Erlebnisbad gerutscht, geschwommen und gegessen. Für jeden war etwas mit dabei, für die Kleinen das Wellenbad und für die Älteren die Reifen- oder Schanzenrutsche. Um ca. 14:30 Uhr ging es dann auch schon wieder nach Hause. Organisiert wurde der Ausflug von Lone Friedrich.

Vielen Dank an Markus Pettenkofer, der den Tag gesponsert hat.

Meggie und Valeria demonstrieren ihre Spielstärke beim Lacoste-Cup



Meggie Raidt (TC Kiebingen) hat ihre derzeit gute Form auch beim Turnier in Balingen unter Beweis gestellt und sich beim LaCoste Cup 2011 bei den Juniorinnen U 12 den Turniersieg geholt. Insgesamt 11 NGT-Spieler waren in Balingen am Start. Am weitesten kamen Valeria Deutsche (3. Platz) und ihre Mannschaftskameradin Meggie Raidt. Als Nr. 3 der Setzliste schlug Meggie im Halbfinale Edén Sophie Schlagenhaut (TV Reutlingen, Nr. 1 der Setzliste) glatt in zwei Sätzen. Im Finale gelang ihr dann die Revanche gegen Alessandra Traub (TV Reutlingen, Nr. 2 der Setzliste). Beim Wilson Cup in Schwenningen vor zwei Wochen unterlag Meggie noch im Finale, diesmal siegte sie souverän in zwei Sätzen mit 7:6 und 6:1.

Auf dem Bild: links: Valeria Deutsche, rechts: Meggie Raidt

Viel Spaß bei der 3. Sportnight im Bowling & Sportcenter



Am 04.02.2011 fand die 3. Sportnight im Sportcenter Rottenburg statt. Ab 21:00 Uhr kamen allmählich immer mehr schwer gepackte Sportler mit ihren Schlafsäcken und Luftmatratzen in der Tennishalle an und richteten auf Platz 1 ihr Nachtquartier ein. Gegen 22:00 Uhr begann dann auf verschiedenen Stationen das sportliche Programm: Auf den Tennisplätzen waren die Stationen Tischtennis, Basketball, Badminton, Fußball und natürlich Tennis aufgebaut. Im oberen Bereich des Bowling & Sportcenters konnte Dart, Bowling und Billard gespielt werden. Bei so viel Auswahl war an Müdigkeit (fast) nicht zu denken. Nach etwas Schlaf wurde dann ab 08:00 Uhr im Restaurant gefrühstückt und anschließend die Heimreise angetreten. Alles in allem war es für alle Beteiligten wieder eine sehr gelungene Veranstaltung.

Scharf geschossen



Am 06.02.2011 stand das letzte Knaben-Spiel der Winterhallenrunde auf dem Programm. Zwar ging man als Tabellenerster in die Begegnung gegen die Tennisjugend aus Waldenbuch, jedoch wussten die Jungs genau was auf dem Spiel steht. Bei einem Sieg winkte die Meisterschaft, bei einer Niederlage würden die Rivalen aus Tübingen am letzten Spieltag noch vorbeiziehen. Entsprechend nervös starteten unsere Jungs gegen die zum Teil 2 Jahre älteren Gegner aus Waldenbuch. Nach den Einzeln stand es dennoch 3:1 für uns. Mit diesem Vorsprung war dann auch das Selbstvertrauen, das man schon in den Begegnungen gegen Tübingen und Weissach unter Beweis gestellt hatte, wieder da. Von nun an wurde wieder scharf geschossen. Beide Doppel konnten souverän mit 6:2 / 6:0 und 6:1 / 6:0 gewonnen und die Meisterschaft damit gesichert werden.

Auf dem Bild (von links): Philipp Kornmüller, Finn Friedrich, Bennet Friedrich, Rafael Löffler